

Kein entspannter Nachmittag

KEGELN: Damen des TuS Gerolsheim verlieren Bundesligaduell gegen Karlsruhe

GEROLSHHEIM. Auch nach dem siebten Spieltag stehen die DCU-Bundesliga-Keglerinnen des TuS Gerolsheim ohne Punkte da. Der TuS verlor das Heimspiel gegen Germania Karlsruhe 2628:2689 und bleibt nach der spannenden Partie Letzter.

Mannschaftsführerin Tina Wagner wollte die Niederlage nicht so ganz verstehen und konnte auch den Spielverlauf nicht begreifen. „Bis zur Hälfte der Partie war ich fest davon überzeugt, dass wir gewinnen und einen entspannten Nachmittag haben werden.“ Die Gäste hätten große Probleme gehabt, ins Spiel zu kommen. Der Sieg hätte nach dem starken Start des TuS drin sein müssen, meinte Wagner enttäuscht.

Beim Anfangspaar der Gastgeber gab es eine Änderung: Bianca Mayer ersetzte die angeschlagene Lisa Köhler. Diese befürchtete, nicht durchspielen zu können. Und Ersatzspiele-



War mit 475 Kegeln beste TuS-Spielerin: Tina Wagner.

FOTO: BOLTE

rin Sandra Dunger konnte erst zum zweiten Durchgang kommen.

Also begann Bianca Mayer (460 Kegel) gemeinsam mit Tina Wagner (475), welche mit ihrem Ergebnis seit Langem mal wieder zufrieden war und dies als „Stärkung des Selbstbewusstseins“ beschrieb. Die beiden übergaben mit einem Vorsprung von 60 Punkten an Lisa Köhler, die mit 390 Kegeln noch eine solide Leistung brachte. Mit ihr ging Tanja Schmitt ins Rennen, die nach einem furiosen Start nachließ und auf 444 Kegel kam. Das Schlusspaar bildeten Michaela Biebinger (420 Kegel) und Dana Schmitt (439 Kegel). Diese konnten aber den Rückstand von 21 Kegeln nicht mehr aufholen.

Die Niederlage sei mehr als bitter, befand Tina Wagner. Bereits am Sonntag, 12 Uhr, haben die TuS-Frauen die nächste Aufgabe zu bewältigen. Dann müssen sie beim Neunten Falkeneck Riederwald antreten. (ki)